

Neue Schulräume im Feld rechtzeitig bezugsbereit

Die Erneuerung und Erweiterung der Schuleinheit Feld schreitet zügig voran. Die neuen und modernen Schulräume werden wie geplant auf das kommende Schuljahr hin bezugsbereit sein.

In den strategischen und raumplanerischen Überlegungen der Primarschule Wetzikon nimmt die Schuleinheit Feld aufgrund ihrer zentralen Lage eine Schlüsselrolle ein. Sie gilt als sogenannte Zentrumsschule – mit seit Jahren stark wachsenden Schülerzahlen. Vor diesem Hintergrund hat die Bevölkerung von Wetzikon im Mai 2014 einer Investition von 16,5 Millionen Franken in eine Erneuerung und Erweiterung der Schulanlage zugestimmt.

Angesichts der zunehmenden und mitunter akut werdenden Platznot im Feld sowie der benachbarten Schuleinheit Walenbach wurde der Zeitplan für die Realisierung der Erweiterungsbauten – sie umfassen fünf neue Klassenzimmer mit Gruppenräumen, zwei Handarbeitsräume, vier Räume für Therapien und Fachunterricht, einen grossen Raum für Tagesstrukturen, eine zweite Turnhalle und einen Singsaal – ehrgeizig gesteckt. Erfreulicherweise liefen die Bauarbeiten bis anhin wie erhofft effizient und reibungslos ab. Einem planmässigen Bezug auf das Schuljahr 2016/17 hin steht nichts mehr im Weg.

Nebst der Gewährleistung eines hohen Qualitätsstandards im Bereich der Bildung ebnen die neuen Schulräumlichkeiten insbesondere auch den Weg für die dringend notwendige Kapazitätsverlagerung aus dem Einzugsgebiet Walenbach ins Feld. Künftig werden rund 90 Schulkinder zusätzlich an der Schule Feld unterrichtet. Dazu werden die Zuteilungsgebiete für die Einteilung der Kinder in die Schuleinheiten im regulären Prozess auf diesen Sommer den neuen Gegebenheiten angepasst. Zum Wohl der Kinder erfolgt der Wechsel jedoch gestaffelt. Auf das Schuljahr 2016/17 hin werden im Feld zwei zusätzliche Klassen geführt, nämlich eine neu zu bildende 1. Klasse und eine neu zu bildende 4. Klasse. Auf das Schuljahr 2017/18 hin werden nochmals zwei bis drei neue Klassen im Feld gebildet.

Ansprechperson für Medien

Franz Behrens, Präsident Primarschule oder Verena Gubser, Vizepräsidentin Primarschule über Tel. Schulverwaltung: 044 931 23 24

Wetzikon, 10. März 2016

Stadt Wetzikon

Geschäftsbereich Leitung + Recht

Marcel Peter, Stadtschreiber